

Jeweils 500 Euro für die Tanzsportgruppen

ECKERSDORF/BAYREUTH: Die Freude war groß: Für die Vertreter des Fördervereins Jugend der Tanzsportabteilung der Bayreuther Faschingsgesellschaft Schwarz-Weiß und des Fördervereins der Jugend- und Tanzsportabteilung der Faschingsgesellschaft Bayreuther

Hexen war die gemeinsame Übergabe von zwei Schecks in Höhe von jeweils 500 Euro im Schlosspark Donndorf durch Heinz Otto (links), den Vorsitzenden der gleichnamigen Stiftung, eine willkommene Gelegenheit, Danke zu sagen. Otto hatte auch in der Vergangenheit die

Tanzsportgruppen immer wieder finanziell unterstützt. Zur Scheckübergabe waren die jungen Tänzerinnen in Kostümen angetreten, unter ihnen Kinder aus Gemeinden im westlichen Landkreis. Für den Stiftungsvorsitzenden verkörpert die Jugend der beiden Faschingsgesellschaften "Brauchtum, Sport und kulturelle Werte" in einem. Im Bild: Fördervereinsvorsitzende Bianca Müller und Stellvertreterin Anja Schmitt von Schwarz-Weiß sowie seitens der Hexen Werner Müller und Jugendleiterin Gerlinde Wagner. Foto: Dieter Jenß